

# Patroli Malam, Babinsa Koramil Kota Klaten Ciptakan Keamanan Dan Kondusifitas Wilayah Binaan

Agung widodo - [KLATEN.UPDATES.CO.ID](http://KLATEN.UPDATES.CO.ID)

Feb 19, 2025 - 13:17



*Patroli Malam, Babinsa Koramil Kota Klaten Ciptakan Keamanan Dan Kondusifitas Wilayah Binaan*

Klaten - Dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah binaan, Babinsa Koramil 01/Kota Kodim 0723 Klaten, Serda Hartono

melaksanakan kegiatan patroli sekaligus sambang warga di wilayah RT. 06 RW. 05 Dukuh Banjardowo Desa Jimbung Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten, pada Selasa malam (18/2/2025)

Kegiatan tersebut, merupakan bagian dari tugas rutin yang dilakukan oleh Babinsa dalam memantau keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya. Patroli malam menjadi salah satu cara efektif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas di malam hari.

Pada kegiatan Patroli Babinsa Jimbung memaksimalkan peran Komunikasi Sosialnya dengan sejumlah warga guna sebagai bentuk cegah dini dan deteksi dini terhadap hal hal yang tidak diinginkan.

“Selain melaksanakan patroli malam, kami juga melakukan Komunikasi sosial bersama warga dengan memberikan edukasi akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif,” ujar Serda Hartono.

Suwardi salah satu tokoh Masyarakat, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa Desa Jimbung. Ia berharap kegiatan tersebut dapat terus ditingkatkan untuk berkolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis untuk menjaga stabilitas Kamtibmas di wilayah Desa Jimbung yang kondusif.

“Kehadiran aparat keamanan dalam kegiatan patroli di wilayah, dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi kami sebagai warga. Kami berterima kasih kepada Babinsa yang telah aktif melaksanakan patroli dalam menjaga keamanan lingkungan, pungkasnya.

Dengan kegiatan patrolinya dan jalin komunikasi Babinsa bersama warga, diharapkan keamanan dan ketertiban di masyarakat dapat terjaga dan keharmonisan bersama warga dapat dirasakan. (Red)